

mercredi 12 octobre 2011


ouest-france.frJournal Ouest-France du **mercredi 12 octobre 2011**Edition : **Quimper** - Rubriques : **Vie en ville**[Imprimer](#)

Canoë-kayak. Deux victoires en coupe du Finistère

Les jeunes pousses du club de canoë-kayak de **Quimper-Cornouaille (CCKQC)** disputaient samedi à Ploudalmezeau la première manche de la coupe du Finistère. 21 Quimpérois se sont donc lancés dans la course en mer qui était au programme. Pas moins de dix médailles, dont deux d'or, sont venues récompenser les efforts des protégés de Nordine Bachaou et de Lionel D'Hervé. Les deux victoires reviennent ainsi à Mathieu Le Gall chez les poussins groupe 1 (moins d'un an de **kayak**) et à Maëlwenn Le Gallou en minimes groupe 2 (plus d'un an de **kayak**).



Les jeunes du CCKQC qui ont participé à la coupe du Finistère.

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

[Imprimer](#)